

喜びの輪を広げたい15



応援メッセージ(動画配信)

応援メッセージありがとうございます。

娘も携帯を握りしめて、一生懸命先生の話を聞いておりました。

何度も何度も聞いていました。クラブが無くて、体操をやらなくなるのではと心配しておりましたが、毎日、園でやっていたことやクラブで習ったことを少しずつやってくれています。

引っ込み思案な娘があんなに体操を好きになり、色々なことを

チャレンジしてくれるようになったのは〇〇先生はじめ、コスモの先生方のおかげです。

本当にありがとうございます。

まだまだ厳しい状況ですが、いつかまたみんなでクラブを再開していけることを願っています。

娘も楽しみにしています。

心強いメッセージありがとうございました！

ボールコントロール大会(動画配信)

お世話になります。この度は、楽しい大会を発案いただきありがとうございます。

自粛の中、動画配信いただいたことも大変ありがたく思っています。

運動不足解消だけでなく、先生方と繋がっていただけることが、親子共々励みになっています。

また皆でサッカーできる日を楽しみにしています。

先生方も、どうぞご自愛ください。



お家でコスモ選手権(動画配信)

いつもお世話になっております。

縄跳びチャレンジしてみましたので、報告致します。

余談ですが、

縄跳び大会のおかげで体幹がしっかりしたようです！

家族でボール当てして遊んだら、ドッチボール大会の頃と比べものにならない程、球が強く早くなっています。そして、かなり遠くにもボールを投げられるようになっていて、非常に驚いているところです。

早くスポーツクラブも含めて、色々再開できるように、自粛生活を送っています。

先生も、ご自愛ください。

